

Fútbol El Barcelona golea al Girona (4-1) y continúa firme en el liderato —P31

EE UU y la UE velan armas ante la gran batalla de los aranceles

● Trump planea anunciar el miércoles la mayor andanada de una guerra comercial que amenaza la economía global ● Bruselas afirma que no habrá “líneas rojas” en sus represalias

M. JIMÉNEZ / M. R. SAHUQUILLO
Washington / Bruselas

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, se prepara para anunciar el miércoles la mayor andanada en la guerra comercial que ha emprendido. Su Ad-

ministración comunicará el 2 de abril la nueva ronda de aranceles, que afectará a los principales so-

La Casa Blanca revoca el permiso a Repsol para exportar petróleo de Venezuela —P25

cios comerciales, como la Unión Europea, China, México o Japón, y que amenaza con causar un te-

rramoto en la economía mundial. La Unión Europea vela armas ante la tormenta que se aproxima y sostiene que no se pondrá “líneas rojas” cuando tenga que decidir las represalias a las medidas que adopte Trump. —P2 Y 3

El Consejo de Europa presiona para reformar la indemnización por despido

El Gobierno se comprometió a cambiar la regulación

EMILIO SÁNCHEZ HIDALGO
Madrid

El Comité Europeo de Derechos Sociales, dependiente del Consejo de Europa, insiste en que España incumple la Carta Social Europea por el despido improcedente. Tras una reclamación de Comisiones Obreras, el organismo concluye que el sistema no responde adecuadamente a los despedidos sin causa. Esta resolución redobla la presión sobre el Gobierno, que se comprometió a modificar este punto. —P24

El PNV prima la defensa de la democracia sobre el soberanismo

MIKEL ORMAZABAL
San Sebastián

Aitor Esteban, nuevo presidente del PNV, se estrenó ayer en el cargo con un discurso en el que situó la defensa de la “democracia y los derechos humanos” por encima del “ideal nacionalista”. “Nacionalistas, sí, pero primero demócratas humanistas”, dijo Esteban, que releva a Andoni Ortuzar. En su intervención se comprometió a dar un papel más relevante a la mujer en el partido. —P16

—EDITORIAL P12



Fin del Ramadán en Gaza en medio de la destrucción. Israel mantuvo ayer su ofensiva contra Gaza y causó al menos 43 muertes, coincidiendo con la celebración del fin del Ramadán. En la imagen, rezo en la ciudad de Jan Yunis. DOAA EL-BAZ (APA IMAGES) —P7

Las grandes fortunas están adquiriendo viviendas de lujo en las comunidades septentrionales

Los ricos extranjeros buscan casa en el norte

MANME GUERRA
Madrid

Las grandes fortunas extranjeras están mostrando un creciente interés por el mercado inmobiliario de lujo en el norte de España, alejándose de destinos como Baleares o la Costa del

Sol. La demanda ha aumentado en Galicia, los Pirineos y la costa cantábrica, con compradores de Estados Unidos, Francia y América Latina. Factores como el clima, la privacidad y la amplitud de las propiedades impulsan esta tendencia. —P26

Sigue la conversación

EL PAÍS ya está en WhatsApp.



EL PAÍS

Lorenzo Cotino
Presidente de la Agencia de Protección de Datos

“La IA genera nuevos colectivos vulnerables”

MANUEL G. PASCUAL
Madrid

Lorenzo Cotino, nuevo presidente de la Agencia Española de Protección de Datos, asegura en una entrevista que la inteligencia artificial está generando “nuevos colectivos vulnerables”. —P29